



8月

ももぐみだよ!



尚徳福社会 馬橋保育園

今年の梅雨は雨の日の多い梅雨になりましたね。子どもたちは毎日元気いっぱい雨の日の室内遊びや、少ない晴れ間の日の散歩や水遊びを思う存分楽しんでいました。8月になりいよいよ夏本番を迎えますが、今月も水遊びをはじめとした季節ならではの遊びや活動を通して楽しく過ごしていきたいです。



★七夕制作★

子どもたち一人ひとりが作った飾りを廊下に設置した笹に飾ると、子どもたちは興味津々。可愛い手形と、自分でシールを貼った七夕飾りは保育園に色どりを添えてくれました。

7月5日は七夕の歌を歌い、給食では七夕メニューを食べ、雰囲気を楽しむことも出来ました。

保護者の皆様が書いた願い事が叶いますように！



★絵の具たのしいな!★

雨の日の活動で初めて絵の具をしました。

絵の具のついた筆を渡すと最初はどうすればいいかわからない様子でしたが、すぐにやり方を覚えて、画用紙に色をつけて楽しんでいました。カップに入れた絵の具を何度も付け替え、混ぜてみたり手の平に塗って手形スタンプを楽しんだり、思い思いに自由に活動に参加し、笑顔を見せていた子どもたちです。これからも新しい活動を通して楽しんでいきたいです。



★水遊びの様子★

6月末から始まった水遊びですが、回を追うごとにダイナミックになり水の感触や友だち同士の関わりを楽しんでいます。水鉄砲の水が飛んでいくのをじっと見たり、シャベルでタイヤの水をぐるぐるとかき混ぜたりする時の真剣な顔が素敵です。水をすくう動作も上手になり、こっちのバケツからあっちのバケツへ…と、水を移動させて楽しむ姿も見られます。まだまだ水遊びを行うので、遊びのバリエーションを増やしてますます楽しめるようにしていきたいです。

8月のねらい

- 草花や虫などの自然に触れたり、水遊びをしたりして、夏の遊びを楽しむ。
- 夏の暑さに負けず、食事・水分・休憩を十分にとり、快適に過ごす。

★散歩の様子★

散歩で保育園の隣の[ほんむら公園]で遊ぶ機会を多くつくりました。初めて行った時には転んでしまうこともあった築山も、何度も繰り返して遊ぶうちに駆け下りて風を切る楽しさや、座ってお尻で下りる楽しさを感じられるようになりました。

植え込みではダンゴムシ探しをしたり、ねこじゃらしを持って「まてまて」と追いかけてっこをしたりして、楽しんでいます。

